

excelentes de **Roberto**, un cierre de veinte años que destaca por su fuerza física y su potente disparo. También se hablan maravillas de **Rubén**, un ala zurdo de diecinueve años que sobresale por su técnica y habilidad. Se le califica como una «*futura estrella*». **Oscar** puede ser otro de los chavales con grandes posibilidades de subir al primer equipo. Es otro ala zurdo de dieciocho años que chuta como los ángeles. **Paco** y **Alberto** también entran en la terna que está en la obligación de aprender de **Adeva** y **Francis**.

Esta «*revolución joven*» que se prepara en el club deberá contar con la supervisión y el visto bueno del nuevo entrenador, el brasileño **Ferreti**, un hombre con tantos kilos encima como ganas de trabajar. **Ferreti**, que ha sido campeón del mundo con la selección brasileña, tiene fama de confiar plenamente en la juventud. Por lo pronto, el primer y el segundo equipo harán la pretemporada conjuntamente, una medida inédita en el conjunto toledano.

La estrategia, por tanto, es mirar hacia dentro. Caja Castilla-La Mancha tiene 200 chavales en las categorías inferiores, y ya se sabe que quien siembra recoge. **Vicente Nieto**, presidente de la entidad, ha manifestado en numerosas ocasiones que apuesta por la base, y precisamente por eso contrató a **Ferreti**, un entrenador que también ama las categorías inferiores y sabe de su importancia.

Tanto **Chico-Lins** como **Marcos** han renovado sus contratos en el club. Ambos han llegado visiblemente cansados al último tramo de la liga, pero la Directiva se encuentra satisfecha con su rendimiento. Aunque **Vicente Nieto** sabe que el futuro está en el filial, a nadie se le escapa que la Liga puede aprobar un tercer extranjero, asunto que sólo dos podrían estar en pista. Este argumento no modificaría las convicciones de buscar dentro de casa que se ha marca-



*El futuro de Caja Castilla-La Mancha pasa por Adeva, Francis y Victor.*



*Beto (a la derecha) quería tener en intervú a Richi y a Santa. Sus problemas con Vicente Nieto se han agudizado en la última fase de la temporada.*

*La llegada de Ferreti va a traer muchos cambios en el equipo subcampeón de la liga.*



do el club como línea de futuro.

#### ●●● CRISIS

**Vicente Nieto** desea que **Santa**, **Richi** y **Paco** permanezcan en la plantilla, pero es consciente que con 35 millones de presupuesto tampoco se pueden hacer virguerías. La crisis también se deja notar en los patrocinadores del fútbol-sala. Los jugadores de Penzoil Marsanz, por ejemplo, llevan cuatro meses sin percibir sus emolumentos. Entre los presidentes de clubes se piensa que el fútbol-sala ha estado viviendo por encima de sus posibilidades y que ha llegado la hora de reestructurar.

Un buen jugador puede cobrar entre 250.000 y 300.000 pesetas mensuales. En Caja Castilla-La Mancha son varios los que perciben estas cantidades. Además, han recibido 115.000 pesetas cada uno por llegar a la final. Se piensa que hay que seguir el ejemplo de la ACB y rebajar los sueldos. Los ingresos no alcanzan a cubrir presupuestos que están inspirados en todo menos en la realidad. Esto influye también a la hora de mirar a la cantera, que siempre es más barata.

● IGNACIO ARIZAGA  
FOTOS: BARRI